

Pressestelle, Mittwoch, 24. April 2013

Mühlheimer Frauenbündnis in Berlin

Die Frauen des Mühlheimer Frauenbündnisses sind zurück aus Berlin und haben einen ganzen Koffer voll mit Erfahrungen mitgebracht. Neben dem Besuch des Jüdischen Museums, des Bundestages, der Besichtigung des Reichstagsgebäudes und der Gedenkstätte Hohenschönhausen – ein ehemaliges Untersuchungsgefängnis der Stasi – führten die Reisenden um die Frauenbeauftragte Doris Globig auch ein Gespräch mit Christa Stolle. Die Geschäftsführerin des Vereins Terre des Femmes, der sich weltweit für die Ächtung von Gewalt einsetzt – wie beispielsweise Zwangsverheiratung, Menschenhandel, Zwangsprostitution und Genitalverstümmelung, sprach mit den Mühlheimerinnen über ihre Arbeit und die Möglichkeiten des Frauenbündnisses.